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H A R I A N

anuver	mengejutkan	dilakukan	Presiden	 Joko	Widodo	(Jokowi)	 lima	hari	 jelang	 lengser.	MBudi	 Gunawan	 dicopot	 dari	 jabatannya	 sebagai	 Kepala	 Badan	 Intelijen	 Negara	 (BIN).	

Keputusan	itu	tertuang	dalam	Surat	Presiden	(Surpres)	Nomor	R51	tertanggal	10	Oktober	

2024	perihal	Permohonan	Pertimbangan	Pemberhentian	dan	Pengangkatan	Kepala	BIN.	Selanjutnya,	

nama	 Wakil	 Menteri	 Pertahanan	 Muhammad	 Herindra	 diusulkan	 menggantikan	 Budi	 Gunawan	

sebagai	 Kepala	 BIN.	 Saat	 kabar	 pemberhentiannya	 menyeruak	 ke	 publik,	 Budi	 Gunawan	 tetap	

membersamai	 Jokowi	saat	meresmikan	Amanah	Youth	Creative	Hub	yang	digelar	di	Gedung	Pusat	

Aneuk	Muda	Aceh	Unggul	Hebat	(AMANAH),	Kabupaten	Aceh	Besar,	Selasa	(15/10/2024).	Spekulasi	

pun	bermunculan.	Pengamat	politik	sebut	ini	menjadi	upaya	Jokowi	untuk	'memotong'	PDIP	di	tengah	

rencana	pertemuan	Megawati	dengan	Prabowo.	Artinya,	bila	Prabowo	sepakat	maka	Herindra	bakal	

dilantik	bersama	menteri	dan	kepala	badan	lainnya.	Tapi	perlu	digarisbawahi,	oengangkatan	harus	

melalui	persetujuan	DPR	RI	setelah	dilakukan	uji	kelayakan	dan	kepatutan	(�it	and	proper	test).	Tapi	

jika	 hal	 buruk	 terjadi	 karena	 Prabowo	memiliki	 'jagoan'	 lain,	 pensiunan	 jenderal	 tersebut	 bakal	

menjadi	 Kepala	 BIN	 tersingkat	 dalam	 sejarah	 Indonesia.	 Diketahui,	 Prabowo-Gibran	 bakal	 resmi	

dilantik	menjadi	Presiden	dan	Wapres	RI	pada	20	Oktober	2024	mendatang.		

Baca	Hal	11....

MANUVER JOKOWI 
JELANG LENGSER
Copot Ketua BIN Budi Gunawan, 
Ajukan Nama Herindra

KEKALAHAN PERDANA TIM GARUDA
imnas	 Indonesia	dikalahkan	China	dalam	 laga	keempat	Grup	C	TRonde	 3	 Kuali�ikasi	 Piala	 Dunia	 di	 Qingdao	 Youth	 Football	

Stadium,	 Selasa	 (15/10/2024)	malam	WIB.	 Skor	 akhir	 2-1.	 Ini	

kekalahan	perdana	bagi	'Garuda'.	Dengan	hasil	ini,	Indonesia	berada	di	

peringkat	5	dan	China	menjadi	juru	kunci.	Poin	sama-sama	3	tapi	pasukan	

Shin	Tae-yong	unggul	selisih	gol.	Perjuangan	menuju	Piala	Dunia	2026	

menjadi	 sangat	 berat.	 	 Pasalnya,	 RI	 akan	 menghadapi	 laga	 super	 big	

match	melawan	Jepang	dan	Arab	Saudi.	Sebagai	catatan,	hanya	peringkat	

1	dan	2	yang	lolos	langsung	ke	putaran	�inal	Piala	Dunia	2026.	Sementara	

peringkat 	 ke-3 	 dan	 ke-4 	 akan	 memainkan	 babak	 keempat	

kuali�ikasi.(Reuters)

Lahir di Magelang, 
30 November 1964. 

Lulusan Akademi Militer 
(Akmil) 1987 

Herindra, lulusan 
terbaik yang meraih 
penghargaan Adhi 
Makayasa dan Tri Sakti 
Wiratama, 
berpengalaman dalam 
bidang infanteri.

Ia menjabat sebagai 
Kepala Staf Umum 
(Kasum) TNI selama 
beberapa bulan, dari 
21 Oktober hingga 23 
Desember 2020.

Setelah itu, Herindra 
dilantik sebagai Wakil 
Menteri Pertahanan 
(Wamenhan) mendampingi 
Menteri Pertahanan 
Prabowo Subianto.

Herindra menghabiskan 
karier militer di Korps 
"Baret Merah" atau 
Kopassus, termasuk 
sebagai Komandan
Satuan 
Penanggulangan 
Teror (Satgultor)
-81.

Ia pernah menjabat sebagai 
Komandan Batalyon 52 Grup 
5 Kopassus, Komandan 
Kodim 0303/Bengkalis, dan 
Wakil Komandan Resimen 
Taruna Akmil.

Herindra meraih pangkat 
bintang satu dan menjabat 
sebagai Wadanjen Kopassus 
(2013-2014) serta Kasdam 
III/Siliwangi (2015).

Pada 2015, ia kembali ke 
Cijantung sebagai Danjen 
Kopassus hingga 2016, lalu 
dipromosikan sebagai 
Pangdam III/Siliwangi 
(2016-2017).

Ia menjabat sebagai Pa Sahli 
Tk. III Bid. Hubint Panglima 
TNI (2017-2018) dan Irjen 
Mabes TNI (2018-2020) 

sebelum diangkat sebagai 
Kasum TNI dan dilantik 

sebagai Wamenhan.
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JAKARTA-Presiden terpilih Prabowo 
Subianto rampung memanggil para 
calon menteri dan wakil menteri 
(wamen). Di hari kedua, Sekasa 
(15/10/2024) sedikitnya ada sebanyak 
59 tokoh dengan berbagai latar be-
lakang yang dipanggil ke kediamannya 
di Jalan Kertanegara Nomor IV.. 
Artinya bila ditambah hari pertama 
pemanggi lan tokoh,  sudah ada 
sedikitnya 107 orang yang berdiskusi 
terkait posisi di kabinet Prabowo. 

Namun ternyata, ada sekitar 3 
orang yang menolak masuk kabinet 
tapi mengaku komitmen membantu 
masa kepemimpinan Prabowo-
Gibran.

Salah satunya adalah adik kandung 
Prabowo sekaligus Wakil Ketua 
Dewan Pembina Partai Gerindra 
H a s h i m  D j o j o h a d i ku s u m o .  D i a 
menegaskan tak akan menjadi menteri 
di pemerintahan kakaknya tersebut.

Hashim mengaku sempat ditawari 
posisi menteri oleh Prabowo. Namun, 
tawaran itu dia tolak.

" S aya  d i t awa rka n  t a p i  s aya 
menolak, saya kira lebih baik saya di 
luar," kata Hashim di Hutan Kota by 
Plataran, Gelora Bung Karno (GBK), 
Senayan, Jakarta pada akhir Agustus 
2024, dikutip Selasa (15/10/2024).

S e l a i n  H a s h i m ,  M e n t e r i 
Koordinator Bidang Kemaritiman dan 
Investasi Luhut Binsar Pandjaitan juga 
menolak permintaan Prabowo untuk 
membantunya sebagai menteri . 
N a m u n ,  L u h u t  m e n g a k u  s i a p 
membantu dalam ranahnya sebagai 
penasihat.

"Saya sudah sampaikan, beliau 
sudah minta. Saya sampaikan kalau 
untuk jadi menteri, saya tidak, tapi 
s a y a  s i a p  m e m b a n t u  s e s u a i 
permintaan beliau sebagai penasihat 
kalau itu masih diminta," kata Luhut.

Usai masa jabatannya sebagai 
M e n t e r i  K o o r d i n a t o r  B i d a n g 
Kemaritiman dan Investasi berakhir, 
Luhut memilih untuk menikmati masa 
pensiun.

Te r a k h i r,  K h o f i f a h  I n d a r 
Parawansa yang kembali maju sebagai 
calon gubernur Jawa Timur pada 

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
Serentak 2024 juga mengaku menolak 
tawaran kursi menteri.

Ia memilih untuk fokus ber-
kompetisi di Pilkasa Jatim dengan 
pasangannya Emil Dardak. Diketahui, 
Khofifah-Emil akan berhadapan 
dengan Tri Rismaharini-Zahrul Azhar 
Asumta (Gus Hans) dan Luluk Nur 
Hamidah-Lukmanul Khakim.

Di sisi lain, Presiden Terpilih 
Prabowo Subianto mengatakan bahwa 
kegiatan pembekalan para calon 
pejabat kabinet pemerintahannya 
p a d a  R a b u  ( 1 6 / 1 0 / 2 0 2 4 ) ,  d i 
kediamannya yang berlokasi  di 
Hambalang, Kabupaten Bogor, Jawa 
Barat, bakal dimulai dari pagi hari.

"Pagi, pagi banget," kata Prabowo 
s i n g k a t  s a a t  m e n i n g g a l k a n 
kediamannya menggunakan mobil di 
Jalan Kertanegara, Jakarta, Selasa.

Sejauh ini jumlah calon menteri, 
calon wakil menteri, serta calon 
pejabat lainnya yang telah dipanggil 
Prabowo ke Kertanegara berjumlah 
49 tokoh pada Senin (14/10/2024), 
dan 59 pada Selasa (15/10/2024).

Selama proses pemanggilan dan 
pertemuan, Prabowo pun berada di 
dalam kediamannya. Dia tiba ke 
kediamannya itu pada sekitar pukul 
14.00 WIB dan meninggalkannya 
pada sekitar pukul 17.00 WIB.

Meski begitu, tokoh-tokoh yang 
akan dipanggil itu belum dipastikan 
bakal  menjabat  dalam kabinet 
selanjutnya. Keputusan akhir bagi 
para calon pejabat dalam kabinet itu 
bakal ditentukan pada 19 Oktober 
2024 sebelum pelantikan Presiden 
dan Wakil Presiden.

Sementara itu, Ketua Harian 
Partai Gerindra Sufmi Dasco Ahmad 
mengatakan pembekalan tersebut 
akan dimulai pada pukul 08.00 WIB. 
Menurut dia, Wakil Presiden Terpilih 
G i b ra n  R a k a b u m i n g  R a k a  p u n 
direncanakan hadir dalam agenda 
pembekalan itu."Saya belum tahu 
apakah menteri dan wakil menteri, 
t a p i  b e s o k  y a n g  p a s t i  a d a 
pembekalan," kata dia.

Kejutan	dari	Kalangan	Artis
P r e s i d e n  Te r p i l i h  P ra b o w o 

Subianto secara mengejutkan juga 
memanggil sejumlah nama calon wakil 
m e n t e r i  k e  k e d i a m a n n y a  d i 
Kertanegara, Selasa (15/10/2024). Di 
antaranya ada Giring Ganesha, Yovie 
Widianto hingga Raffi Ahmad.

S e b e l u m n y a ,  n a m a  m e r e k a 
memang disebut-sebut berpotensi 
ikut merapat di kabinet Prabowo. 
Namun demikian,  pemanggi lan 
mereka ke Kertanegara pun tetap 
mengejutkan.

Raffi Ahmad datang ke kediaman 
Prabowo Subianto dengan me-
ngenakan kemeja batik panjang dan 
kaca mata.

Selebritis sekaligus pebisnis 
tersebut menyapa awak media dengan 
mengatupkan tangannya ke depan.

Raffi Ahmad tiba di Kertanegara 
bersamaan dengan Miftah Maulana 
Habiburrahman atau Gus Miftah dan 
Plt Ketum PPP M Mardiono.

Usai menemui Prabowo, Raffi tak 
banyak mengungkapkan tentang tugas 
atau jabatan yang dipercayakan 
kepadanya.Dia hanya menyebut bakal 
diminta membantu di beberapa sektor 
pemerintahan. Di antaranya terkait 
generasi muda dan pekerja seni.

"Kami sama-sama membantu 
beliau (Presiden Terpilih Prabowo). 
Maksudnya kalau saya membantu di 
bidang yang saya kuasai, kira-kira 
generasi muda, badan kreatif dan 
pekerja seni," tutur Raffi Ahmad.

Raffi Ahmad mengatakan, saat 
menghadap Prabowo dirinya juga 
menandatangani pakta integritas.

"Nanti  selebihnya dan lebih 
pastinya biar Bapak Presiden Terpilih 
Pak Prabowo yang mengumumkan," 
ucap dia. Di sisi lain, musisi yang telah 
banting setir ke dunia politik, Giring 
G a n e s h a  j u ga  i ku t  m e ra p a t  ke 
Kertanegara, hari ini.

Anggota Dewan Pembina Partai 
Solidaritas Indonesia (PSI) Giring 
Ganesha itu memberi sinyal akan 
menduduki posisi Wakil Menteri 
Kebudayaan.

"Ya sebetulnya seputar apa yang 

kemarin sudah dibicarakan dengan 
Bang Fadli Zon, bahwa kita punya 
tugas besar membangun bangsa dan 
negara," kata Giring usai bertemu 
Prabowo. Namun, mantan vokalis 
band Nidji itu enggan membeberkan 
secara rinci tugas yang diamanahkan 
Prabowo kepadanya. "Tugas besar 
u n t u k  re i nve n t i n g  I n d o n e s i a n 
culture. Nanti Pak Prabowo yang akan 
jawab, ujar Giring.Selain itu, satu 
nama yang juga cukup mengejutkan 
ikut dipanggil Prabowo adalah musisi 
Yovie Widianto.(wid,  ant ,  kom, 
ist/dya)

Sejumlah	nama	calon	wakil	menteri	hadir	di	kediaman	Prabowo,	Selasa	(15/10/2024)	diantaranya	dari	kalangan	artis	ada		(kiri-kanan)	Giring	Ganesha,	Yovie	Widianto	dan	Raffi	Ahmad.

3 Orang Tolak Masuk 
Kabinet Prabowo, Kenapa? 

Daftar tokoh calon wakil menteri 

yang dipanggil Prabowo Subianto, 

Selasa (15/10/2024):

1. Pramono (Eks Seskab)* (bukan calon 
Wamen)
2. Viva Yoga Mauladi (PAN)
3. Anis Matta (Gelora)
4. Dzulfikar A. Tawalla (Ketua PP Pemuda 
Muhammadiyah)
5. Isyana Bagoes Oka (PSI)
6. Bima Arya (PAN)
7. Budiman Sudjatmiko
8. Christina Aryani (Golkar)
9. Aminnudin Maruf (eks stafsus Jokowi)
10. Kartika Wirjoatmodjo (Wamen BUMN)
11. Dony Oskaria (Injourney)
12. Arrmanatha Nasir (Dubes NY)
13. Immanuel Ebenezer
14. Angga Raka Prabowo (Wamenkominfo)
15. Fahri Hamzah (Gelora)
16. Edward Omar Sharif Hiariej (Eddy Hiariej)
17. Komjen Suntana (Kabaintelkam Polri)
18. Ossy Dermawan (Demokrat)
19. Romo Muhammad Syafii (Gerindra)
20. Nezar Patria (Wamenkominfo
21. Diana Kusumastuti (PUPR)
22. Helvi Yuni Moraza (Komisaris LEN)
23. Giring Ganesha (PSI)
24. Komjen Purwadi Arianto
25. Juri Ardiantoro (KSP)
26. Afriansyah Noor (Wamenaker)
27. Otto Hasibuan (Advokat)
28. Diaz Hendropriyono
29. Ferry Juliantono (Gerindra)
30. Agus Jabo Priyono (Prima)
31. Dirjen Imigrasi Silmy Karim
32. Mantan Atlet Taufik Hidayat
33. Atip Latipulhayat
34. Bambang Eko Suhariyanto
35. Budi Arie Setiadi
36. Ahmad Riza Patria
37. Dudung Abdurahman
38. Dyah Roro Esti
39. Lodewijk F Paulus
40. Raffi Ahmad
41. Fauzan (eks Rektor UMM)
42. Yovie Widianto
43. Faisol Riza
44. Thomas Djiwandono
45. Anggito Abimanyu
46. Hasan Nasbi
47. Gus Miftah
48. Mardiono
49. Fajar Riza Ulhaq
50. Haikal Hassan Baras
51. Gus Irfan Yusuf
52. Ahmad Ridha Sabana
53. Yuliot Tanjung
54. Stella Christie
55. Todotua Pasaribu
56. Didit Herdiawan
57. Dahnil Anzar
58. Mugiyanto Sipin
59. Sulaiman Umar
60. Suahasil
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Jokowi Resmi Serahkan 

Nama Capim dan Dewas KPK ke DPR

t i d a k  a d a nya  s t a n d a r  u j i  ya n g 
digunakan pansel dalam proses 
seleksi. 

 P i h a k nya  m e n i l a i  te rd a p a t 
inkonsistensi dalam seleksi tersebut. 
Di antaranya menyangkut bagaimana 
L a p o r a n  H a r t a  K e k a y a a n 
Penyelenggara Negara (LHKPN) 
peserta dipermasalahkan karena 
dinilai tidak wajar sehingga tidak lolos. 
Namun, standar itu tidak berlaku bagi 
peserta seleksi lainnya. 

Jadi kita melihat ada inkonsistensi 
dalam proses seleksi, batu ujinya tidak 
sama,” kata Alvin. 

Selain itu, TII juga melihat peserta 
dengan latar belakang aparat penegak 
hukum instansi tertentu memiliki 
bobot yang lebih berat dibanding 
kandidat lain. TII juga mencatat, 
persoalan seleksi ini tidak hanya 
terdapat  pada nama-nama dan 
prosesnya yang tidak baik. 

“Artinya nama-nama yang masuk 
juga bermasalah, tapi juga karena 
ekosistem antikorupsinya bermasalah 
juga,” ujarnya.

 Pada kesempatan yang sama, 
dosen Sekolah tinggi Hukum (STH) 
Indonesia Jentera, Asfinawati menilai, 
semua peserta seleksi yang hari ini 
dinyatakan lolos nyaris semuanya 
bermasalah. Mereka memiliki afiliasi 
dengan lembaga penegak hukum 
seperti kepolisian dan kejaksaan. 

Ia melihat terdapat upaya agar 
pimpinan KPK harus diisi termasuk 
oleh dua instansi penegak hukum itu. 
“Pendapat itu tentu saja kalau sebagai 
sebuah perwakilan adalah pendapat 
yang sesat,” ujar Asfin. “Kecuali, kalau 
memang ada orang kepolisian dan 
kejaksaan yang memang memenuhi 
syarat sebagai individu yang memang 
memiliki keahlian, itu tidak masalah,” 
tambahnya. 

Menurut Asfin, peserta yang lolos 
itu dinilai problematik karena mereka 
m a s i h  m e m i l i k i  re l a s i  d e n g a n 
pimpinan di instansi asal. Undang-
Undang Polri misalnya, menyatakan 
bahwa pemimpin tertinggi polisi 

adalah Kapolri. “Kalau ada orang 
anggota Polri di KPK kan berarti dia 
masih anggota atau bawahannya 
Kapolri,” ujar Asfin.(wid, ant, ist/dya)

memilih sosok Capim dan Dewas KPK.
Pertama, Idha disebut Julius tidak 

mengundurkan diri dari jabatan 
Anggota DKPP (Ex officio) padahal 
jabatan sebagai Anggota KPU RI telah 
berakhir pada periode 2012-2022.

Selanjutnya pernah menunda 
p e r s i d a n g a n  a n g g o t a  K P U D 
Darmasraya, Sumatera Barat yang 
diduga rekan dekat sebelum menjabat 
anggota KPU.

Dari keputusan tersebut diduga 
terjadi konflik kepentingan. PBHI juga 
menyoroti soal LHKPN Ida. Pasalnya, 
jumlah kekayaan Rp1,5 Miliar di tahun 
2018 lalu naik menjadi Rp2,6 Miliar di 
tahun 2021.

"Tidak menindak tegas Penye-
lenggara Pemilu di Aceh, bahkan tidak 
melakukan pemeriksaan turun 
lapangan, kasus Nagan Raya, dan lain-
lain," ungkap Julius. 

Yang terakhir, Idha juga pernah 
membuat pernyataan yang kontro-
versial pada Pemilu 2019.

"Mengeluarkan pernyataan bahwa 
tidak ada larangan bagi terpidana 
korupsi untuk ikut serta dalam Pemilu, 
karena tidak ada dasar hukum atas 
larangan tersebut ,  pada 2019," 
tuturnya.

S e b e l u m n y a ,  Tr a n s p a r e n c y 
International Indonesia (TII) menilai 
10 nama calon pimpinan Komisi 
Pemberantasan Korupsi (Capim KPK) 
yang diloloskan oleh Panitia Seleksi 
(Pansel) tidak layak. Peneliti TII Alvin 
Nicola Nicola mengatakan, 10 nama 
capim yang saat ini sudah masuk ke 
meja presiden itu dinilai bermasalah 
dalam hal kapasitas dan integritasnya.

"Kenapa tidak layak? Lebih karena 
dua hal. Satu itu memang jelas ada 
problem soal kapasitas, integritas, dan 
itu sudah dipertanyakan sejak awal 
proses seleksi,” ujar Alvin dalam 
konferensi pers di Jakarta Pusat, 
Minggu (6/10/2024). 

Menurut Alvin, selama ini publik 
telah memberikan banyak masukan 
kepada Pansel Capim KPK. Namun, 
persoalan yang paling terlihat adalah 

JAKARTA-Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) telah menyerahkan surat 
presiden terkait calon pimpinan 
(capim) dan anggota Dewan Pengawas 
(Dewas) Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) hasil seleksi panitia 
seleksi (pansel) ke DPR

Jokowi menjelaskan panitia seleksi 
(pansel) menyerahkan dokumen itu 
k e p a d a n y a  p a d a  S e l a s a 
(1/10/2024)."Capim KPK sudah saya 
tandatangani kemarin (Senin) sore," 
kata Jokowi usai meresmikan Gedung 
Amanah Youth Creative Hub di Aceh 
Besar, Selasa (15/10/2024).

Namun, Jokowi tidak menjawab 
apakah daftar nama 10 capim dan 10 
c a d e w a s  K P K  t e r s e b u t  s u d a h 
d i s e r a h k a n  k e  D P R .  I a  h a n y a 
menegaskan sudah menandatangani 
laporan tersebut karena dibatasi 
waktu.

"Sudah saya tandatangani calon-
calonnya, baik calon untuk capimnya, 
m a u p u n  u n t u k  De wa snya ,  k i t a 
dibatasi oleh waktu," ujarnya.

Koordinator Staf Khusus Presiden 
Ari Dwipayana mengatakan, sesuai UU 
KPK, Jokowi menyampaikan capim 
dan calon anggota Dewas KPK ke DPR 
sesuai hasil seleksi Pansel yang sudah 
diumumkan. 

Berdasarkan UU KPK Jokowi 
memiliki waktu paling lambat 14 hari 
kerja untuk menyampaikan capim dan 
calon Dewas KPK ke DPR sejak tanggal 
diterimanya daftar nama dari Pansel. 
Belajar Kemandirian Pangan dari Desa 
Art ikel  Kompas. id  "Pansel  me-
nyampaikan kepada Presiden tanggal 
1 Oktober 2024," kata Ari. 

P a n s e l  s e b e l u m n y a  s u d a h 
menyerahkan 10 nama capim dan 10 
calon anggota Dewas KPK ke Presiden 
J o k o w i  d i  L a n u d  H a l i m 
Perdanakusuma, Jakarta Timur, Selasa 
(1/10/2024) siang.

Sepuluh nama calon tersebut telah 
lolos seleksi wawancara dan tes 
kesehatan yang dilaksanakan pada 19-
20 September 2024. Selanjutnya, 10 
nama capim akan disampaikan kepada 
DPR RI untuk dilakukan uji kepatutan 
dan kelayakan (fit and proper test), 
sementara nama Dewas itu akan 
disampaikan kepada DPR RI untuk 
dikonsultasikan. 

Catatan	'Merah'	Beberapa	Calon
Ketua Perhimpunan Bantuan 

Hukum dan Hak Asasi Manusia (PBHI) 
Julius Ibrani memberikan catatan 
kepada salah satu calon pimpinan 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) 
Idha Budhiati.

Julius mengatakan setidaknya 
terdapat beberapa catatan dari Idha 
yang bakal menjadi pimpinan KPK. 
Oleh karenanya, dia meminta agar 
pansel benar-benar selektif dalam 

Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	saat	meresmikan	Amanah	Youth	Creative	Hub	(AYCH)	di	gedung	pusat	

Aneuk	Muda	Aceh	Unggul	dan	Hebat	atau	AMANAH,	yang	berlokasi	di	di	Kawasan	Industri	Aceh	(KIA)	Ladong,	

Aceh	Besar,	Selasa	(15/10/2024).	(istimewa)

Daftar 20 nama capim 

dan cadewas KPK yang 

diserahkan ke Jokowi:

1. Agus Joko Pramono

2. Ahmad Alamsyah 

Saragih

3. Djoko Poerwanto

4. Fitroh Rohcahyanto

5. Ibnu Basuki Widodo

6. Ida Budhiati

7. Johanis Tanak

8. Michael Rolandi 

Cesnanta Brata

9. Poengky Indarti

10. Setyo Budiyanto

Capim KPK

1. Benny Jozua 

Mamoto

2. Chisca Mirawati

3. Elly Fariani

4. Gusrizal

5. Hamdi Hassyarbaini

6. Heru Kreshna Reza

7. Iskandar Mz

8. Mirwazi

9. Sumpeno

10. Wisnu Baroto

Dewas KPK
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JAKARTA - Wakil Ketua Komisi 
Pemberantasan Korupsi  (KPK) 
Alexander Marwata dicecar sebanyak 
24 pertanyaan oleh penyelidik 
Direktorat Reserse Kriminal Khusus 
(Ditreskrimsus) Polda Metro Jaya 
dalam pemeriksaan selama 10 jam 
pada Selasa.

"Lebih kurangnya terkait dengan 

kronologis pertemuan saya dengan 
Eko Darmanto, apakah saya kenal 
dengan yang bersangkutan? Saya 
bilang, saya nggak kenal, sebelum 
yang bersangkutan datang ke KPK," 
katanya saat ditemui di Polda Metro 
Jaya, Selasa (15/10/2024). 

Alex juga menjelaskan penyelidik 
menanyakan soal alasan pertemuan 
dengan eks Kepala Bea Cukai  
Yogyakarta, Eko Darmanto.

"Jadi sebetulnya pertemuan saya 
dengan Eko itu diketahui oleh 
pimpinan KPK yang lain, bukan hanya 
pimpinan pejabat struktural pun tahu 
kegiatan itu," katanya.

Alex juga menegaskan pertemuan 
tersebut hanya dilakukan sekali dan 
dirinya juga menyebutkan tidak ada 
keuntungan yang dia dapatkan.

"Tadi saya tegas dalam hal ini dan 
saya sampaikan gak ada konflik 
kepentingan dalam hal ini antara saya 
dengan Eko. Daya hanya sekali 
ketemu dengan yang bersangkutan," 
katanya. Dia mengatakan surat 
perintah penyidikan (sprindik) 
penetapan tersangka terhadap Eko 
ditetapkan pada Agustus 2023.

"Jadi penyelidikan, sprindik itu 
bulan April.  Jadi dari paparan 
Direktorat LHKPN itu dipaparkan 
akhir Maret sprinlidik, kalau enggak 
salah itu 4 April. Penetapan tersangka 
kalau enggak salah sprindiknya bulan 
Agustus," kata Alex. 

Alex pun bersikeras bahwa 
pertemuannya dengan Eko tak bisa 
dikaitkan dengan pasal 36 UU KPK 
yang melarang pimpinan KPK 
bertemu dengan pihak berperkara. 
Dia tetap berpandangan bahwa tidak 
ada yang salah dengan pertemuan 
t e r s e b u t  l a n t a ra n  b e l u m  a d a  
penetapan tersangka terhadap Eko 
Darmanto.

"Jadi masih jauh (penetapan 
tersangka). Sementara kejadian saya 
bertemu bulan Maret dan sekali lagi 
itu bukan pertemuan yang sembunyi-
sembunyi, itu saja. Jadi ya kalau 
persoalan wah apakah itu sudah jadi 

perkara ke tingkat penyidikan.
"Betul (Eko Darmanto tersangka)," 

ucap sumber itu, Senin (4/9/2023).
Terpisah Kabag Pemberitaan KPK 

Ali Fikri mengatakan penyelidikan 
dugaan korupsi terkait Eko Darmanto 
sudah dituntaskan atau naik ke 
penyidikan. Perkara-perkara di KPK 
yang naik ke tahapan penyidikan 
memang selalu disertai penetapan 
tersangka.

"Nanti pada saatnya saja ketika 
waktu dan tempat yang tepat, kami 
pasti akan sampaikan atas dugaan 
korupsi yang sedang dilakukan proses 
penyelidikan dan sudah selesai 
dimaksud," kata Ali di kantornya, Senin 
(5/8/2023).

Proses penyelidikan sekali lagi 
sudah selesai. Sudah kami lakukan 
analisis, Kami melakukan 17 orang 
baik di Jakarta di Surabaya, Pasuruan, 
dan lain-lain," imbuh Ali.

KPK pun berkoordinasi dengan 
Pusat  Pelaporan dan Anal is is  
Transaksi Keuangan (PPATK) hingga 
direktorat LHKPN dalam penyelidikan 
kasus ini. Sampai akhirnya, KPK 
membidik tersangka.

"Termasuk kami sudah koordinasi 
dengan PPATK kemudian juga dengan 
Direktorat LHKPN dan Direktorat 
Deteksi Analisis Korupsi di KPK untuk 
kemudian teman-teman penyelidik 
menyimpulkan dari seluruh kegiatan 
penyelidikan," jelasnya.

Terpisah, mantan penyidik KPK 
Yudi Purnomo mendorong polisi 
segera menentukan status hukum 
Alex.

" P o l d a  M e t r o  t e n t u  a k a n  
menentukan tempus delicti atau 
waktu kejadian peristiwa pertemuan 
tersebut terjadi apakah ketika nama 
Eko Darmanto sudah ramai di publik 
atau belum. Termasuk menelusuri alat 
bukti dari kesaksian orang orang yang 
mengetahui peristiwa tersebut 
maupun barang bukti berupa CCTV 
pertemuan. Serta diperkuat dengan 
keterangan ahli," kata Yudi melalui 
k e t e r a n g a n  t e r t u l i s ,  S e l a s a  
(15/10/2024).

Yu d i  m e n j e l a s k a n  U U  K P K  
menegaskan pimpinan KPK dilarang 
bertemu pihak berperkara karena 
masuk dalam pidana. Menurutnya, 
dengan waktu periode pimpinan KPK 
yang hanya tinggal 2 bulan lagi, harus 
ada kepastian hukum sehingga tidak 
m e n j a d i  b e b a n  b a g i  l e m b a g a  
antirasuah itu.

"Bagi Alexander Marwata selaku 
wakil ketua KPK adalah keniscayaan 
agar tidak menjadi beban KPK. Sebab, 
jika Alex menjadi tersangka, sesuai 
ketentuan dia akan nonaktif atau 
d i b e r h e n t i k a n  s e m e n t a r a , "  
imbuhnya.( wid, rls, ist, ant/ dya)

perkara, apakah tersangka, itu 
debatable," tutur Alex.

"Kan biar lah nanti dari pihak 
penyidik ada ahli dan sebagainya. 
Saya kan juga berhak berpendapat. Ya 
namanya bertemu dengan tersangka 
itu ya ketika ada penetapan tersangka 
atau sprindik," pungkasnya.

Dicerca	24	Pertanyaan
Direktur Reserse Kriminal Khusus 

Polda Metro Jaya Kombes Polisi Ade 
Safri Simanjuntak menjelaskan pada 
hari ini dilaksanakan permintaan 
keterangan terhadap Alexander 
Marwata.

Selain itu satu orang saksi lainnya 
terkait terhadap dugaan tindak 
pidana, berupa hubungan langsung 
atau tidak langsung yang dilakukan 
oleh oknum Pimpinan KPK dan 
terpidana KPK.

"Penyelidik mengajukan 24 
pertanyaan kepada  Alexander  
M a r w a t a  d a l a m  p e r m i n t a a n  
keterangan/klarifikasi pada hari ini. 
Sedangkan terhadap satu orang saksi 
lainnya, penyelidik mengajukan 18 
pertanyaan," katanya.

A d e  S a f r i  m e n a m b a h k a n ,  
Alexander Marwata dan satu orang 
saksi lainnya tiba di Ruang Riksa 
Ditreskrimsus Polda Metro Jaya tepat 
pukul 09.00 WIB.

"Selesai permintaan keterangan 
terhadap Saudara Alexander Marwata 
pada pukul 18.04 WIB. Sedangkan 
selesai permintaan keterangan 
terhadap satu orang saksi lainnya pada 
pukul 15.42 WIB," katanya.

Ade Safri juga menambahkan 
u n t u k  a g e n d a  t i n d a k  l a n j u t  
penyelidikan selanjutnya akan di 
informasikan lagi.

Sebagai informasi, KPK telah 
menetapkan mantan Kepala Kantor 
Direktorat Jenderal Bea dan Cukai 
(DJBC) Yogyakarta, Eko Darmanto, 
sebagai tersangka. Salah seorang 
sumber detikcom mengamini hal 
tersebut. Status hukum Eko sebagai 
tersangka seiring naiknya tahapan 

Usai Diperiksa Polisi 10 Jam, 

Alex Marwata: Saat Itu Eko Belum Tersangka

Wakil	Ketua	KPK	Alexander	Marwata	memenuhi	panggilan	Polda	Metro	Jaya	untuk	diperiksa	terkait	pertemuannya	
dengan	eks	Kepala	Bea	Cukai	Yogyakarta	Eko	Darmanto.l,	Selasa	(15/10/2024).	Ist

Kronologi
Kasus 
Alex Marwata 

Bermula saat Eko melakukan 

flexing atau memamerkan harta 

kekayaannya dan viral di media 

sosial pada Februari-Maret 

2023. 

Buntutnya, Dirjen Bea Cukai 

p u n  m e n g u m u m k a n  E k o 

D a r m a n t o  d i c o p o t  d a r i 

jabatannya karena melakukan 

flexing terhitung mulai tanggal 

2 Maret 2023.

Sejalan dengan proses internal 

di Ditjen Bea Cukai, KPK juga 

m e l a k u k a n  p e m e r i k s a a n 

terhadap dugaan gratifikasi dan 

Tindak Pidana Pencucian Uang 

(TPPU). Eko lantas dipanggil 

oleh KPK untuk memberikan 

klarifikasi pada 7 Maret 2023.

Di tengah proses ini,  Alex 

bertemu dengan Eko pada 9 

Maret 2023. Alex mengakui 

pertemuan tersebut. Kata dia, 

dalam pertemuan itu dirinya 

d i d a m p i n g i  s t a f  d a n  a t a s 

sepengetahuan atasan.

KPK menetapkan Eko sebagai 

tersangka kasus gratifikasi pada 

18 Desember 2023.

Kemudian pada 18 April, 2024 

ia ditetapkan sebagai tersangka 

kasus pencucian uang sekitar 

R p 3 7 , 7  m i l i a r  d a r i  p a r a 

pengusaha impor ataupun 

pengusaha pengurusan jasa 

kepabeanan (PPJK) hingga 

pengusaha barang kena cukai.

Alex lantas dilaporkan ke Polda 

Metro Jaya pada 23 Maret 2024. 

Dari laporan itu, polisi telah 

menerbitkan Surat Perintah 

Penyelidikan dan Springas pada 

tanggal 5 April 2024 dan telah 

diperbarui atau diperpanjang 

pada tanggal 9 September 2024.
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JAKARTA-Badan Pengawas Pemilihan 
Umum (Bawaslu) mengeluarkan 
aturan baru, mengenai tata cara 
penanganan laporan pelanggaran 
pemilihan kepala daerah (Pilkada) 
Serentak 2024. 

A n g g o t a  B a w a s l u  P u a d i 
menjelaskan, aturan yang diterbitkan 
merupakan Peraturan Bawaslu 
(Perbawaslu) hasil perubahan pada 
Pilkada 2020.

"Telah terbit Perbawaslu 9/2024 
tentang Perubahan atas Perbawaslu 
8 / 2 0 2 0  t e n t a n g  P e n a n g a n a n 
Pelanggaran Pemilihan. Ada beberapa 
hal baru yang diatur," ujar Puadi 
dikutip Selasa (15/10/2024). 

Dia memaparkan, perubahan 
terpenting yang termuat dalam 
Perbawaslu 9/2024 adalah terkait 
dengan massa penanganan laporan 
pelanggaran.

"Waktu penyampaian laporan di 
hari Senin sampai dengan Jumat, jam 8 
pagi sampai dengan jam 4 sore, kecuali 
d i  m a s a  t e n a n g  k a m p a n y e , 
pemungutan suara, dan rekapitulasi," 
urainya.

"Ketentuan ini bertujuan untuk 
mengatur kesiapan petugas penerima 
laporan serta memberi kepastian 
waktu kepada Pelapor," sambung 
Puadi memaparkan.

Selain itu, Koordinator Divisi 
Penanganan Pelanggaran, Data, dan 
Informasi Bawaslu itu memastikan, 
aturan baru lainnya yang cukup 
pent ing  adalah  terkait  dengan 
mekanisme penyampaian laporan.

"Pelapor bisa diwakili oleh kuasa 
dalam menyampaikan laporan. Ini 
b e r t u j u a n  u n t u k  m e m u d a h ka n 
pelapor menyampaikan laporan," 
demikian Puadi menambahkan. 

DPR	Minta	Waktu	Diperpanjang
Di sisi lain, Anggota DPR Mardani 

Al i  Sera  meminta  batas  waktu 
p e l a p o ra n  d u ga a n  ke c u ra n ga n 
pemilihan kepala daerah (pilkada) 
b i s a  d i p e r p a n j a n g .  H a l  i t u 
disampaikan setelah Badan Pengawas 
P e m i l u  ( B a w a s l u )  S u k o h a r j o 
menghentikan tindaklanjut pelaporan 
dugaan pelanggaran pilkada karena 
batas waktu yang ditentukan sudah 
kedaluwarsa. 

“ Pe n g h e n t i a n  t i n d a k  l a n j u t 
terhadap dugaan pelanggaran pemilu 
t e r s e b u t  s e b e n a r n y a  s a n g a t 
disayangkan. Mungkin aturan soal 
batas waktu pelaporan bisa dikaji 
ulang agar dugaan pelanggaran yang 
terjadi dalam pemilu betul-betul dapat 
d i u s u t ,”  u j a r  M a r d a n i  d a l a m 

keterangannya, Senin (14/10/2024). 
Adapun syarat pelaporan dugaan 

pelanggaran pilkada tertuang dalam 
Peraturan Bawaslu Nomor 9 Tahun 
2 0 2 4  te n t a n g  Pe n a n ga n a n  Pe -
langgaran Pemilihan Gubernur dan 
Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil 
Bupati, serta Wali Kota dan Wakil Wali 
Kota. 

Dalam Pasal 4 disebutkan laporan 
dugaan pelanggaran dalam pilkada 
harus disampaikan paling lambat 7 
hari setelah diketahui atau ditemukan 
pelanggaran. 

Mardani menganggap, penerapan 
batas waktu itu terlalu ketat dan 
singkat. Hal itu menjadi hambatan 
serius dalam proses penegakan 
keadilan selama masa kontestasi 
elektoral berlangsung. “Ini harus jadi 
p e r h a t i a n  k i t a  b e r s a m a  u n t u k 
memperbaiki aturan, agar jangan 
sampai regulasi menjadi penghambat 
tegaknya keadilan di alam demokrasi 
kita,” ucap dia.

Ia menuturkan, pelapor kerap kali 
membutuhkan waktu cukup panjang 
untuk mengumpulkan berbagai bukti 
sebelum membawa kasus itu pada 
Bawaslu. Apalagi, masa kampanye 
Pilkada 2024 cukup panjang, sehingga 
potensi pelanggaran sangat mungkin 
banyak terjadi. 

“Dapat dipahami apabila di-
perlukan waktu untuk mengumpulkan 
bukti atau bahkan memahami bahwa 
tindakan yang dipersoalkan masuk 
dalam kategori dugaan pelanggaran, 
apapun bentuknya,” tutur Mardani. 

Terakhir, ia meminta Bawaslu 
memahami situasi di lapangan dan 
mempermudah proses pelaporan. 
Tujuannya, agar kontestasi Pilkada 
2024 bisa berjalan semakin bersih dan 
masyarakat juga punya waktu untuk 
memberikan pengawasan optimal. 
Sehingga, tak ada lagi laporan-laporan 
dari masyarakat yang dianggap gugur 

Aturan Baru Bawaslu 

soal Laporan Pelanggaran Pilkada

dan tidak ditindaklanjuti. 
“Karena dengan adanya aturan 

batas waktu yang ketat, peluang 
masyarakat untuk melaporkan dugaan 
pelanggaran yang terjadi menjadi 
semakin terbatas,” ucapnya. 

“Prinsipnya, mudahkan pelaporan, 
karena hal ini juga dapat memberi 
kesempatan bagi terlapor untuk 
membela diri. Sehingga Bawaslu dapat 
m e m u t u s k a n  k a s u s  d u g a a n 
pelanggaran pemilu secara adil dan 
harus dilakukan dengan transparan,” 
imbuh dia. 

Menurut beberapa data, laporan 
p e l a n g ga ra n   d i d o m i n a s i  o l e h 
p e l a n g g a r a n  y a n g  d i s i n y a l i r 
melibatkan aparatur sipil negara 
(ASN).

Badan Pengawas Pemilihan Umum 
(Bawaslu) Jawa Timur misalnya, sudah 
m e n e r i m a  7 1  l a p o r a n  d u g a a n 
pelanggaran pemilihan kepala daerah 
untuk pilkada 2024. 

“Pelanggaran yang marak terjadi 
adalah pelanggaran netralitas ASN dan 
kepala desa,” kata Koordinator Divisi 
Penyelesaian Sengketa Bawaslu Jawa 
Timur Rusmifahrizal Rustam.

Dari total laporan yang masuk, 
Bawaslu provinsi menerima tiga 
laporan. Sedangkan Bawaslu kabu-
paten dan kota menerima 68 laporan.

Rusmifahrizal mengatakan ia telah 
meminta Bawaslu Kabupaten dan Kota 
Jawa Timur mengimbau para penjabat 
bupati dan sekretaris daerah atau 
sekda untuk memberi  imbauan 
kepada ASN untuk netral atau tidak 
berkampanye. ASN maupun perangkat 
desa yang terbukti mendukung paslon 
tertentu, menurut Rusmifahrizal, 
dapat terkena sanksi pidana.

Selain Jawa Timur, laporan dugaan 
pelanggaran netralitas ASN dan kepala 
desa muncul di Banten. Koordinator 
Divisi Penanganan Bawaslu Provinsi 
Banten, Badrul Munir, mengatakan ada 
lebih dari 35 laporan dugaan pelang-
garan yang berkaitan dengan Pilkada. 
Pelanggaran itu dihimpun selama dua 
pekan masa kampanye.

“Laporan ini terus bergerak,” kata 
Badrul. 

Dugaan pelanggaran netralitas 
ASN itu misalnya mendukung calon 
tertentu. Ia menambahkan, dukungan 
tersebut tersebar untuk beberapa 
calon. “Model perbuatannya bermacam- 
macam, di antaranya ada ajakan men -
dukung pihak tertentu pada per-
temuan warga, fasilitasi, hadir di de-
klarasi atau mendeklarasikan dukungan,” 
ujarnya.(wid, rls, ist, ant/dya)

Tim	Gabungan	Kota	Bukittinggi	bersama	Bawaslu	melakukan	penertiban	alat	peraga	kampanye	(APK)	yang	terbukti	melanggar	

aturan	karena	dipasang	di	fasilitas	umum	dan	lokasi	terlarang	(Dok.Ant)

Hanya saat Jam Kerja, Boleh Diwakilkan

Larangan-larangan yang 

harus dipatuhi ASN selama 

masa Pilkada 2024

1.	Kampanye/Sosialisasi	Media	Sosial
ASN dilarang memposting, membagikan, 

memberikan komentar, atau menyukai 

konten yang terkait dengan kampanye calon 

tertentu di media sosial.

2.	Menghadiri	Deklarasi	Calon
ASN tidak boleh menghadiri acara deklarasi 

calon kepala daerah atau calon legislatif.

3.	Ikut	Sebagai	Panitia/Pelaksana
ASN dilarang terlibat sebagai panitia atau 

pelaksana dalam kegiatan kampanye.

4.	Ikut	Kampanye	dengan	Atribut	PNS
ASN tidak boleh mengikuti kampanye 

d e n g a n  m e n g e n a k a n  a t r i b u t  y a n g 

menunjukkan identitas sebagai pegawai 

negeri.

5.	Ikut	Kampanye	Menggunakan	Fasilitas	

Negara
ASN dilarang menggunakan fasilitas negara, 

seperti kendaraan dinas atau ruangan 

kantor, untuk kegiatan kampanye.

6.	Menghadiri	Acara	Partai	Politik
ASN tidak boleh menghadiri acara yang 

diadakan oleh partai politik.

7. Menghadiri Penyerahan Dukungan Parpol 

ke Paslon
ASN dilarang menghadiri acara penyerahan 

dukungan dari partai politik kepada 

pasangan calon.

8.	Mengadakan	Kegiatan	yang	Mengarah	

pada	Keberpihakan
ASN tidak boleh mengadakan kegiatan yang 

menunjukkan dukungan atau keberpihakan 

te rh a da p  c a lon  te rte n t u ,  te rm a su k 

melakukan ajakan, himbauan, atau seruan.

9.	Memberikan	Dukungan	ke	Caleg/	Calon	

Independen	dengan	Memberikan	KTP
ASN tidak boleh memberikan dukungan 

ke p a d a  c a l o n  l e g i s l a t i f  a t a u  c a l o n 

independen kepala daerah dengan cara 

memberikan KTP atau dokumen identitas 

lainnya.



pengembangan komoditas tembakau 
yang didanai melalui DBHCHT ini. 

"Mereka lahannya memungkinkan. 
Airnya juga tersedia, sehingga sangat 
memungkinkan untuk pengembangan 
komoditas tembakau ini," jelasnya.

Lebih lanjut ,  Avicenna juga 
menyebutkan terkait pemasaran hasil 
p a n e n  t e m b a k a u  y a n g  t e l a h  
berkolaborasi dengan mitra usaha. 
Menurutnya, mitra usaha berperan 
dalam menyediakan bantuan benih 
yang berkualitas dan mendampingi 
petani selama proses budidaya, 
sehingga hasil yang diperoleh sesuai 
dengan permintaan pasar.

Dari segi luasan lahan, Avincenna 
menyampaikan, awalnya program 
pengembangan komoditas tembakau 
di Desa Jambangan ini direncanakan 
untuk lahan seluas 3 hektare.Namun, 
karena semangat dan antusiasme para 
petani, kini lahan yang ditanami 
tembakau mencapai 4 hektare. 

"Kalau di Kecamatan Dampit 
totalnya ada 15 hektare yang 
dikembangkan. Yang dipanen hari ini 
dan yang ditanamkan di sini adalah 

6 malangraya
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MALANG - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang menggelar panen 
raya tembakau sekaligus meresmikan 
jalan produksi sepanjang 228 meter di 
Desa Jambangan, Kecamatan Dampit, 
Selasa (15/10/2024).   

Kegiatan ini merupakan bagian 
dari program Dana Bagi Hasil Cukai 
Hasil Tembakau (DBHCHT) yang 
bertujuan untuk meningkatkan 
produktivitas petani tembakau, serta 
memperkuat infrastruktur pertanian 
di wilayah tersebut. 

"Alhamdulillah ini semua sudah 
berjalan dengan baik dan budidaya 
tembakau di sini sudah cukup berhasil. 
Ini menunjukkan hasil pertanaman 
yang cukup bagus," ujar Kepala Dinas 
Tanaman Pangan, Holtikultura, dan 
Perkebunan (DTPHP) Kabupaten 
Malang, Avincenna Medisica. 

Avincenna mengatakan, Desa 
Jambangan dipilih sebagai salah satu 
wilayah pilot project pengembangan 
komoditas tembakau, karena memiliki 
p o t e n s i  ya n g  c u k u p  b a i k .  I a  
mengharap, kedepan semakin banyak 
petani yang tergabung dalam program 

j a u h  l e b i h  m e n g u n t u n g k a n  
dibandingkan tanaman padi atau 
jagung yang juga ditanam di Desa 
Jambangan. "Penanamannya mudah, 
bisa ditumpang gilir. Jadi teman-teman 
petani yang lain juga antusias untuk 
i k u t  m e n a n a m ,"  u n g k a p n y a .  
(Santi/Dya)

tembakau jenis kasturi. 
K a l a u  u n t u k  j a l a n  
p r o d u k s i  ( j a p r o ) ,  
diharapkan akses dan 
distribusi hasil panen 
menjadi lebih lancar," 
ungkap Avincenna.

Te r p i s a h ,  K e t u a  
Kelompok Tani Barokah 
I ,  W a s i d i ,  
menambahkan, setiap 
hektare lahan tembakau 
mampu menghasilkan 
antara 16 -18 ton daun 
basah. Harga jual daun 
tembakau basah di  
wilayah ini berkisar Rp 
3.500 per kilogram. 
Namun, bila tembakau 
tersebut diolah menjadi 
tembakau rajangan kering, hasil yang 
diperoleh akan berkurang menjadi 
sekitar 1,8 ton per hektare, dengan 
harga jual yang jauh lebih tinggi, yakni 
Rp 40.000 per kilogram. 

Meskipun tantangan dalam 
pengelolaan tetap ada, Ia meyakini 
bahwa potensi tanaman tembakau 

Pemkab Malang Gelar Panen Raya Tembakau di Jambangan

MALANG		- Pemerintah Kota (Pemkot) 
Malang menegaskan seluruh wilayah-
nya yang berjumlah 5 kecamatan 
berada dalam pantauan ketat men-
jelang Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) 2024. Plt Kepala Badan 
Ke s a t u a n  B a n g s a  d a n  Po l i t i k  
(Bakesbangpol), Alie Mulyanto, me-
nyoroti validitas pemilih. Hal ini 
menjadi perhatian utama dalam upaya 
mengantisipasi kerawanan selama 
proses pemungutan suara. 

" S e m u a ,  j a d i  5  ke c a m a t a n  
diantisipasi. Jadi bagaimana untuk 

tahapan seluruhnya berjalan 
lancar," ujar Alie, Selasa 
(15/10/2024). 

Alie juga menyoroti 
p e n t i n g n y a  v a l i d i t a s  
pemilih. Dalam Pilkada kali 
ini, pemilih harus berasal 
dari warga masyarakat Jawa 
Timur dan Kota Malang. 
Sedangkan di Kota Malang, 
terdapat banyak mahasiswa 
yang tidak semua memiliki 
hak pilih karena tidak 
seluruhnya merupakan 
warga Kota Malang. 

Oleh karena itu, Alie 
menekankan pentingnya 
pemantauan ketat agar tidak 
terjadi pemungutan suara 
ulang (PSU).

" J ika  ada  satu  TPS 
membiarkan orang yang tidak 
memiliki hak pilih untuk memberikan 
suara, maka itu akan dilakukan PSU. Ini 
sangat riskan,” tegasnya.

M e n u r u t  A l i e ,  u n t u k  
mengantisipasi hal ini, Bakesbangpol 
telah bekerja sama dengan Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu), dan 
membentuk beberapa kelompok kerja 
(Pokja) untuk mengawasi netralitas 
dan kerawanan dalam Pilkada. 

D i k a t a k a n n y a ,  p o k j a  i n i  
melibatkan unsur dari Inspektorat, 

Satpol PP, dan Dinas Komunikasi dan 
I n f o r m a t i k a  ( Ko m i n f o ) ,  s e r t a  
Gakkumdu Bawaslu, yang bertugas 
untuk memastikan seluruh tahapan 
Pilkada berjalan dengan baik dan 
tanpa kendala.

Lebih lanjut, Alie menjelaskan ada 
4 kerawanan yang perlu diantisipasi 
dalam pelaksanaan Pilkada. Pertama, 
terkait dengan sarana dan prasarana 
ya n g  a ka n  d i g u n a ka n .  Ke d u a ,  
berkaitan dengan tahapan Pilkada itu 
sendiri. Ketiga, penyelenggaraan 
pemungutan suara, dan keempat, 
terkait pasangan calon. 

"Mengingat Pilkada dilaksanakan 
pada musim hujan, Pemkot telah 
menginstruksikan kepada para lurah 
dan camat untuk memastikan sarana 
dan prasarana yang digunakan dalam 
Pilkada dalam kondisi siap dan layak," 
tambahnya. 

Menurutnya, antisipasi juga perlu 
dilakukan pada tahapan pemungutan 
suara di tempat pemungutan suara 
(TPS). Ia mengingatkan, proses ini 
berbeda dengan pemilu legislatif dan 
pemilu presiden yang berlangsung 
sebelumnya, sehingga diperlukan 
perhatian ekstra.

"Ini sangat krusial, terutama bagi 
Kelompok Panitia Pemungutan Suara 
(KPPS),” pungkasnya. (Santi/Dya)

Semua Kecamatan di Kota Malang Rawan soal 

Validitas Pemilih di Pilkada 2024

Sosialisasi	yang	dilakukan	Pemkot	dan	KPU	Kota	Malang	terkait	hak	pilih	dalam	

Pilkada	2024,	di	salah	satu	SMK	Negeri	di	Kota	Malang.	(dok.	KPU	Kota	Malang)

Kepala	Dinas	Tanaman	Pangan,	Holtikultura,	dan	Perkebunan	(DTPHP)

	Kabupaten	Malang,	Avicenna	Medisica	(tengah)	saat	melakukan	panen	raya	

Tembakau	di	Desa	Jambangan,	Kecamatan	Dampit,	Selasa	(15/10/2024).	

(Santi/Lenteratoday)

Alie Mulyanto.
Kepala BKPSDM 

Kabupaten Malang

DBHCHT Pacu Produktifitas
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Fokus Denny saat ini adalah 
membangun tanah kelahirannya di 
Bandung Barat. Memasuki dunia politik 
berarti menerima tantangan untuk 
berbuat sesuatu yang besar untuk 
daerah dapilnya itu.

Profil	Denny	Cagur
Pria yang memiliki karakter khas 

ketika membawakan acara tv ini sukses 
mengocak perut penonton. Denny 
Wahyu atau dikenal dengan nama 
Denny Cagur ini adalah pria kelairan 
Bandung, 29 Agutus 1977.

Namanya mulai dikenal banyak 
orang saat bermain pada grup lawak 
Cagur bersama teman-temannya Nardji 
dan Bedu, yang kemudian digantikan 
oleh Wendy. Grup ini berdiri tahun 
1997.

Denny bersama Cagur semakin 
populer ketika bermain dalam acara 
lawak Chatting (Canda Itu Penting) dan 
Cagur Naik Bajaj yang disiarkan oleh 
salah satau stasiun televisi swasta.

Pada tahun 2006, Denny resmi 
menikah dengan Santi Widihastuti. 
Anak pertama mereka lahir pada 2009 
dengan diberi nama Fabian Muhammad 
Yahya. Pada 2016, pasangan yang 
d i k e n a l  c u k u p  h a r m o n i s  i n i  
mengadopsi seorang bayi laki-laki dan 
diberi nama Fadlikal Muhammad 
Arsha.

K i s a h  
h a r m o n i s  
keluarga seiring 
d e n g a n  k e -
suksesan Denny 
d a l a m  p a n g -
gung hiburan. 
K a r i e r n ya  s e -
makin ce-merlang 
setelah mengisi  
beberapa acara tv 
dengan cara unik dan 
lucunya.

I a  m e m i l i k i  
karakter membawa-kan 
acara tv yang diselingi 
d e n g a n  g a y a  k h a s  
humornya. Ia juga disebut 
sebagai Raja Gombal karena 
hampir dalam setiap acaranya selalu 
menggombal bintang tamunya. Bahkan 
di sela-sela acaranya berlangsung, ia 
kadang hadir dengan goyang Bang Jali-
nya.

 Dengan pembawaan unik dan 
kocaknya itu, ia sering kali tampil di 
banyak acara tv, seperti Dahsyat (RCTI), 
Pesbukers (antv), Yuk Kita Sahur (Trans 

DENNY	 CAGUR	 menjadi salah satu 
artis yang berhasil lolos ke parlemen 
Senayan. Ia berada di bawah naungan 
Partai PDI Perjuangan dari Dapil Jawa 
Barat II, dengan hasil mencapai 58.043 
suara pada Pemilu 2024 lalu.

"Rasanya bahagia, senang, diiringi 
sama beban juga, karena ada tanggung 
jawab besar di sini," ujarnya di Pagi 
Pagi Ambyar Trans TV pada 7 Oktober 
2024.

Menjadi wakil rakyat, berarti 
Denny Cagur harus fokus pada 
pekerjaan dan perannya yang penting 
k a l i  i n i .  I a  m e n e g a s k a n  s i a p  
meninggalkan dunia hiburan yang 
s u d a h  m e m b e s a r k a n  
n a m a nya  d e m i  m e n -
jalankan amanah yang 
diberikan oleh rakyat 
Indonesia.

Bapak tiga anak itu 
mengaku akan mem-
prioritaskan dunia politik 
seusai jadi anggota DPR. Ia 
telah mengesampingkan 
d u n i a  h i b u r a n  y a n g  
membesarkan namanya.

"Tapi tidak menutup 
kemung-kinan, mungkin 
syutingnya jadi refreshing 
gitu. Karena kan masa 
sidang tuh Senin-Kamis, 
mungkin di  weekend 
syuting-syuting masih 
bisa," tuturnya.

Denny Cagur sudah 
c u k u p  l a m a  m e -
rencanakan akan berhenti 
dari dunia hiburan apabila 
memang diterima sebagai 
wakil rakyat. Meskipun keputusan ini 
tidak mudah, apalagi dunia hiburan 
lah yang sudah membuatnya berada di 
posisi saat ini, tetapi Denny Cagur 
bersyukur dengan apapun yang ia 
miliki sekarang.

Sebelum akhirnya terjun ke politik, 
Denny Cagur sudah berdiskusi dengan 
anggota Cagur lainnya yakni Wendi. 
Denny Cagur tak menyangka bahwa 
sahabatnya justru memberikan 
dukungan karena ini adalah jalan yang 
baik.

"Wendi gue ingat banget waktu itu, 
'gue dukung, gue support, tapi sebatas 
support lo. Apa pun yang menurut lo 
baik, gue doain'," kata Denny Cagur. 
Selain sahabat, Denny Cagur juga 
sudah mendapatkan dukungan dari 
sang istri dan keluarga besar. Terjun ke 

TV), The Blusukan (Trans TV), Baper 
(RCTI), OVJ (Trans7), dan lainnya.

Selain pandai dalam membawakan 
acara tv sebagai host, ia juga mahir 
d a l a m  b e r n y a n y i  d e n g a n  
mengeluarkan beberapa single lagu 
seperti, Goyang Bang Jali, Gombalan 
Tangan Tuhan dan lainnya. Selain itu, 
D e n n y  j u g a  b e b e r a p a  k a l i  
membintangi sinetron, iklan, dan FTV.

Berkat penampilannya yang unik 
dan khas Denny mendapat banyak 
penghargaan di antaranya, Pelawak 
Terfavorit Panasonic G,obel Awards 
2 0 1 4 ,  Ko m e d i a n  Pa l i n g  S e r u ,  
Komedian Favorit, dan lainnya. 
Teranyar,  ia  dan Raff i  Ahmad 
dianugaruhi

Pemenang Duet Pembawa Acara 
Te r p o p u l e r  ( D a h s y a t - R C T I ) ,  
Indonesian Television Awards (ITA) 
2017.(nei,ist/dya)

dunia politik tentu bukan hal yang 
mudah sehingga Denny Cagur harus 
mendapatkan restu dari orang-orang 
terdekatnya.

"Aku senang, bangga, akhirnya 
perjuangan dia selama ini mem-
buahkan hasil. Pas kampanye saya 
lihat perjuangan dia luar biasa ya," 
katanya.

Shanty memastikan Denny Cagur 
benar-benar serius berpolitik. Ia 
sampai jarang bertemu saat masa 
kampanye.

"Kita jarang ketemu, karena dia 
selalu keliling ke dapilnya. Sehari bisa 
ke 10-12 titik gitu, luar biasa, sampai 

nginep di rumah warga," 
ujarnya.

"Awal dia mau masuk 
politik, aku terus terang 
nggak support ya, karena 
pasti ada rasa takut, 
karena ini dunia baru. Aku 
bilang, kita di sini sajalah, 
nggak usah ke politik-
politik," tuturnya.

" T a p i  n g e l i h a t  
keinginan dia kuat, dari 
saya ketemu dia sampai 
saat ini, yang aku lihat dia 
ada passion politik. Dia 
s e n a n g  n g e l i h a t  
perkembangan politik. Dia 
bilang, kalau diam saja, 
tidak melakukan apa-apa, 
harus terjun," pungkasnya.

Alasan	 Terjun	 Dunia	
Politik

D e n n y  m e n g a k u  
senang sejak lama sangat 
menyukai dunia politik. 

Namun baru kali ini ada jalan buatnya 
untuk benar-benar menggeluti dunia 
tersebut.

D i a  m e n a m b a h k a n ,  p e n g -
alamannya selama 25 tahun di dunia 
entertainment sangat bisa menjadi 
bekal untuknya. Terlebih dalam hal 
kerja keras dan perjuangan.

Denny Cagur tak hanya ingin 
manfaat keberadaannya di dunia 
datang dari candaan dan hiburan yang 
dia berikan ke masyarakat. Kali ini dia 
ingin sesuatu yang lebih dari itu.

"Saya sekarang ingin bisa berbuat 
lebih dalam kerangka yang lebih besar. 
Kalau selama ini hanya untuk pribadi 
dan keluarga, bisa nggak ya sekarang 
saya bermanfaat buat orang banyak?" 
tambah Denny Cagur.

Tinggalkan Karier Entertainment Setelah 
Jadi Anggota DPR

DENNY CAGUR

“



8 FAMILY
Rabu , 16 Oktober 2024

H A R I A N

ng, juga teh putih. Apa pun jenisnya, 
teh mengandung antioksidan yang 
baik untuk melindungi tubuh dari 
paparan radikal bebas, yaitu suatu zat 
yang bisa merusak sel-sel tubuh dan 
menyebabkan timbulnya penyakit.

Dokter  spesial is  anak dari  
Universitas Indonesia dr. Ria Yoanita 
Sp.A menyarankan para orang tua agar 
berhati-hati dalam memberikan teh 
kepada anak, antara lain karena bisa 
berdampak kurang baik pada tumbuh 
kembang anak.

Ria menyampaikan bahwa orang 
tua sebaiknya memperhatikan waktu 
pemberian teh dan jumlahnya, 
memastikan anak tidak berlebihan 
minum the.

Menurut dia, anak seringkali tidak 
mau makan setelah minum teh karena 
sudah merasa kenyang, padahal teh 
tidak mengandung zat gizi makro yang 
dibutuhkan untuk pertumbuhan dan 
perkembangan anak.

"Teh tidak mengandung zat gizi makro, 
seperti karbohidrat, protein, dan 
lemak, serta hanya sedikit sekali 
mengandung mineral. Hal ini bisa 
merugikan bagi anak-anak yang 
membutuhkan zat gizi lengkap untuk 
bisa tumbuh dan berkembang," ia 

menjelaskan.

Teh adalah minuman yang dihasilkan 
dari daun tanaman Camellia sinensis. 
Daun teh dapat diproses dengan cara 
yang berbeda untuk menghasilkan 
berbagai jenis the.

Memahami dampak teh terhadap 
kesehatan anak merupakan hal yang 
sangat penting karena tidak semua 
jenis teh aman dikonsumsi oleh anak-
anak. 

Beberapa teh mengandung kafein, 
z a t  ya n g  d a p a t  m e m e n ga r u h i  
perkembangan sistem saraf anak, 
sementara teh herbal tertentu 
mungkin mengandung bahan yang 
bisa memicu reaksi alergi atau efek 
samping lainnya. 

Selain itu, teh yang mengandung 
gula berlebihan atau aditif buatan 
d a p a t  b e rd a m p a k  b u r u k  b a g i  
kesehatan gigi, berat badan, serta 
metabolisme anak. 

Oleh karena itu, penting bagi orang 
tua untuk berhati-hati dalam memilih 
jenis teh yang tepat dan mengedukasi 
diri tentang manfaat serta risiko yang 
mungkin timbul.

Ada beragam jenis minuman teh, 
a n t a r a  lain teh hijau, teh 

hitam, teh 
o o l o

Selain itu, polifenol dan asam fitat 
yang terkandung dalam teh dapat 
menghambat penyerapan zat besi, 
s e h i n g ga  m e n i m b u l ka n  r i s i ko  
defisiensi besi pada anak.

"Teh mengganggu penyerapan zat 
besi, anak jadi mudah terkena anemia 
defisiensi besi, akibatnya terjadi 
kenaikan berat badan seret, lama 
kelamaan menjadi stunting jika tidak 
diatasi segera," kata Ria.

Oleh karena itu, teh sebaiknya 
tidak dijadikan sebagai pendamping 
makan, tidak diminum pada saat 
makan.

Ria juga menyampaikan bahwa teh 
mengandung kafein, theobromine, dan 
teofilin, stimulan yang bisa membuat 
anak menjadi terlalu aktif dan sudah 
tidur. 

Di samping itu, teh bersifat 
diuretik sehingga anak akan sering 
buang air kecil kalau minum teh terlalu 
banyak.

Ria mengingatkan, teh dalam 
kemasan sebaiknya tidak diberikan 
kepada anak karena mengandung 
cukup banyak gula. Minuman dengan 
k a n d u n g a n  g u l a  t i n g g i  d a p a t  
meningkatkan risiko obesitas.

Jadi,	 Apakah	 Anak	 Balita	 Boleh	
Diberikan	The?

Jawabannya adalan iya. Namun, 
mengingat bahwa kafein dan tanin bisa 
menimbulkan dampak negatif pada 
kesehatan anak, Bunda dan Ayah perlu 
membatasi jumlah asupan teh yang 
diminum Si Kecil.

I samping itu, Bunda juga harus 
cermat dalam memilih jenis teh 

yang akan dikonsumsi olehnya. 
Agar lebih aman dan 

s e h a t ,  B u n d a  b i s a  
memberikan Si Kecil teh 

h e r b a l ,  s e p e r t i  t e h  
chamomile, teh adas, 
serta teh jahe, karena 
jenis teh ini umumnya 
t i d a k  b a n y a k  
mengandung kafein, 
Bun.

Agar tetap sehat, 
B u n d a  j u g a  
s e b a i k n y a  
m e m b e r i ka n  te h  
segar yang diseduh 

sendiri tanpa tambahan banyak gula. 
Sebaiknya hindari  atau batasi  
pemberian teh kemasan, karena 
minuman ini umumnya banyak 
mengandung gula yang tidak baik 
untuk kesehatan anak.

Selain teliti dalam memilih jenis 
te h ,  a d a  b e b e ra p a  t i p s  a m a n  
memberikan minuman teh kepada 
anak balita, yaitu:

B a c a  s e m u a  b a h a n  y a n g  
terkandung pada produk teh sebelum 
membelinya.

Ketika membuatkan teh untuk Si 
Kecil, jangan terlalu lama merendam 
kantung teh ke dalam air panas. Jika 
teh terlalu pekat ,  Bunda bisa 
menambahkan air lagi ke dalam 
minumannya. Hal ini guna mengurangi 
kandungan zat tanin dan kafein di 
dalam the.

Jangan memberikan minuman teh 
panas kepada Si Kecil karena bisa 
membuat mulut dan lidahnya terbakar. 
Agar lebih aman, berikanlah ia teh 
hangat atau teh yang ang bersuhu 
ruangan.

Jika Si Kecil menyukai rasa manis, 
Bunda boleh menambahkan satu 
sendok teh madu atau gula ke dalam 
gelasnya. 

Namun, jangan terlalu banyak, 
karena asupan gula berlebihan bisa 
memicu terjadinya berbagai masalah 
kesehatan, seperti kerusakan gigi, 
diabetes, dan obesitas.

S e l a i n  i t u ,  i n g a t l a h  u n t u k  
membatasi pemberian teh pada anak 
balita hanya sebanyak 1 gelas per 
harinya.Dari penjelasan tersebut, 
anak-anak, khususnya yang berusia di 
atas 2 tahun boleh-boleh saja, kok, 
diberikan minuman teh. Namun, 
pastikan untuk memperhatikan 
beberapa tips di atas saat Bunda 
hendak memberikan teh kepada Si 
Kecil, ya

Tidak semua teh aman untuk 
dikonsumsi oleh anak-anak. Teh yang 
mengandung kafein, seperti teh hitam, 
teh hijau, dan teh oolong, dapat 
memengaruhi sistem saraf serta pola 
tidur mereka. Teh herbal tertentu, 
seperti peppermint, licorice, dan 
chamomile, juga bisa menimbulkan 
efek samping atau reaksi alergi pada 
sebagian anak.(nei,ist/dya) 
 

Pentingnya Memahami Dampak 

Teh pada Kesehatan Anak
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VIVO	resmi meluncurkan smartphone 
terbaru X200 Series di China, Senin 
(14/10/2024), waktu setempat. Ada 
tiga model yang dirilis, yaitu X200 edisi 
reguler, X200 Pro Mini, dan yang 
terkuat adalah vivo X200 Pro.

Kamera adalah nilai jual utama dan 
sejumlah spesifikasi  gaharnya.  
Menghadirkan pengalaman Potrait 
Telephoto yang disempurnakan. X200 
series juga dilengkapi dengan format 
Live Photo untuk pengalaman fotografi 
yang berbeda.

vivo X200 Series menggunakan 
baterai berteknologi BlueVolt terbaru 
yang menawarkan daya besar dan 
ketahanan suhu hingga minus 20 
derajat Celcius. Ini juga membawa 
peningkatan 16 persen lebih hemat 
e n e r g i  d i b a n d i n g  g e n e r a s i  
sebelumnya.

vivo X200 Pro tentu jadi varian 
dengan spesifikasi paling premium di 
antara saudaranya. Dia menjadi satu-
satunya model X200 Series yang 
memiliki kamera periscope telephoto 
200 MP, dan Telephoto Macro-nya 
dapat mencapai rasio hingga 20x 
zoom.

Kamera 200 MP menggunakan 
sensor ISOCELL HP9, dengan ukuran 
sensor 1/1,4 inci. Lensanya dilengkapi 
bukaan f/2.67 dengan panjang fokus 
135 mm dan Telephoto Super Stage 
Mode khusus.

Salah satu yang istimewa dari 
k a m e r a  p e r i s k o p  i n i  a d a l a h  
kemampuan zoom 20x yang dapat 
menghasilkan gambar berkualitas 
jernih dan detail meski dibidik dari 
jauh sekali pun.

Untuk sesi video, dia mampu 
merekam sinematik beresolusi 4K 
pada 120 frame per detik (fps) dengan 
10-bit LOG, serta dukungan fitur 4K 

vivo X200 Series juga dilengkapi 
dengan teknologi baru komunikasi 
bebas jaringan berbasis jarak. Inovasi 
ini menggabungkan perangkat keras 
radio dengan protokol dan algoritma 
khusus, memungkinkan pengguna 
berkomunikasi jarak jauh bahkan di 
lokasi tanpa jaringan sekalipun. Vivo 
mengeklaim, fitur ini bisa digunakan 
dalam keadaan darurat. (nei,ist/dya)

dengan teknologi AI terbaru yang bikin 
pengguna bisa melakukan aktivitas 
m u l t i t a s k i n g .  S e r i  X 2 0 0  m e -
mungkinkan interaksi dan terjemahan 
suara real time dengan cepat.

P e n g g u n a  b i s a  m e r a s a k a n  
integrasi AI dalam aplikasi yang 
dipakai untuk produktivitas harian, 
d e n ga n  j a n j i  m e n j a ga  p r iva s i  
pengguna dan keamanan data.

HDR Cinematic Portrait Video, 
termasuk mode telefoto makro dan 
super landscape.

Kamera periskop ini akan ditemani 
dengan kamera utama 50 MP 
bersensor Sony Lytia 818 dan bukaan 
f/1.57, serta kamera ultra-wide 50 MP 
dengan sensor JN1 dari Samsung. 
Sementara itu, kamera depannya 
beresolusi 50 MP untuk kebutuhan 
selfie pengguna.

X200 Pro juga dilengkapi dengan 
format Live Photo untuk pengalaman 
fotografi yang lebih beragam.

Smartphone mengusung layar 
OLED berukuran 6,78 inci, dengan 
refresh rate 120 Hz, tingkat kecerahan 
maksimal 4500 nits, dan HDR10+. 
Baterainya sendiri berkapasitas 6.000 
mAh dengan dukungan fast charging 
100W.

vivo memasang Dimensity 9400, 
prosesor terbaru dari MediaTek, 
sebagai dapur pacu X200 Pro. 
Performanya akan ditopang RAM 
LPPDDR5X Ultra Pro berkecepatan 
transfer data hingga 10,7 Gbps, dengan 
kapasitas 16 GB yang bisa ditambah 16 
GB dan ruang penyimpanan media 
hingga 1 TB.

vivo X200 Pro tersedia dalam 
empat pilihan warna Sapphire Blue, 
Titanium Grey, Moonlight White dan 
Carbon Black.

Spesifikasi di atas hanya untuk vivo 
X 2 0 0  P r o  v e r s i  C h i n a .  A d a  
kemungkinan vivo X200 Pro yang 
bakal diluncurkan di Indonesia 
memiliki spesifikasi dan bahkan 
warna yang berbeda. Belum diketahui 
kapan vivo X200 Pro meluncur di 
Indonesia.

Teknologi	AI
vivo X200 Series dilengkapi 

Vivo X200 Pro: 

Kamera Periskop 200 MP dengan Zoom 20x

Vivo 
X200 
Pro



10 LIfeSTYLE
Senin , 24 Juni 2024

ketahanan aromanya.
4.	 Pakai	 parfum	 langsung	 setelah	
mandi

Setelah mandi dan mengeringkan 
badan dengan handuk, segeralah 
mengaplikasikan body lotion dan 
parfum. Ya, menurut Mind Body 
Green, memakai parfum saat kulit 
masih lembap akan membantu 
wewangian menempel lebih lama di 
kulit.

“(Setelah mandi), pori-porimu 
terbuka dan kulitmu terhidrasi secara 
alami berkat air. Kulit yang terhidrasi 
akan mampu menahan aroma dari 
parfum,” kata Rose Johnston, pendiri 
brand parfum by/rosie jane.

S e b e l u m  m e n y e m p r o t k a n 
p a r f u m ,  p a s t i k a n  k a m u 
m e n ga p l i ka s i ka n  b o dy  l o t i o n , 
moisturizer, atau body lotion untuk 
mengunci  hidrasi  dalam kulit . 
Setelahnya, barulah semprotkan 
parfum favoritmu di  area-area 
terbaik.

5.	 Semprotkan	 parfum	 dari	 jarak	
15-25	cm

S a a t  h e n d a k  m e n g g u n a k a n 
parfum,  perhatikan juga jarah 
semprotannya. Dari jarak 15-25 cm, 
penyebaran parfum pun menjadi 
lebih luas dan merata dibandingkan 
penyemprotan dari jarak super-
dekat.

H a s i l  d a r i  p e n e r a p a n  t i p s 
menggunakan parfum ini, wanginya 
dijamin lebih tahan (nei,ist/2024)

agar wangi parfum tahan lama adalah 
mempertahankan hidrasi  kulit . 
Menurut Brand Manager brand 
parfum lokal Alchemist ,  Jessica 
Setiawan, sebelum mengaplikasikan 
parfum, ia rajin scrubbing kulit saat 
mandi.

“Agar parfum lebih tahan lama, 
biasanya aku suka scrubbing untuk 
mengeksfoliasi kulit,” kata Jessica saat 
ditemui di ASHTA District 8 Jakarta 
beberapa waktu lalu.

Kulit yang tereksfoliasi dengan 
b a i k  b i s a  m e m p e r t a h a n k a n 
kelembapan dan hidrasi kulit. Oleh 
sebab itu, kamu disarankan rajin 
melakukan eksfoliasi saat mandi 
untuk memastikan sel-sel kulit mati 
meluruh.

K e m u d i a n ,  J e s s i c a 
menambahkan, ia mengaplikasikan 
body oil atau minyak tubuh, terutama 
d i  a r e a - a r e a  t e m p a t n y a 
menyemprotkan parfum. Kamu bisa 
memilih body oil yang mengandung 
wewangian untuk memperkuat wangi 
parfum, maupun body oil tanpa 
wewangian.

Lalu, aku pakai body oil. Biarkan 
body oil itu kering sekitar 5 menit. 
Setelah kering, baru aku layering 
dengan parfum,” ungkapnya.

2.	Semprotkan	di	titik	nadi	dan	area	
jantung
Dikutip dari Mind Body Green, rahasia 
parfum tahan lama adalah dengan 
menyemprotkannya di titik nadi, 

PARFUM adalah aksesori penting yang 
dapat meningkatkan kepercayaan diri 
dan meninggalkan kesan positif. 
Semua orang pasti senang beraroma 
wangi sepanjang hari. Aroma tubuh 
yang harum tidak hanya membuat 
m o o d  k a m u  b a i k ,  t e t a p i  j u g a 
membantumu tampil lebih percaya 
diri. Memakai parfum pun menjadi 
te r m u d a h  u n t u k  m e m b a n t u m u 
memaksimalkan penampilan secara 
keseluruhan.

Dilansir Vogue, ahli ilmu saraf dan 
penulis buku The Scent of Desire, Dr 
Rachel Herz, mengatakan bahwa 
wewangian memiliki kemampuan 
untuk mengubah suasana hati dan 
perasaan seseorang. Selain itu, wangi 
parfum yang harum dan tahan lama 
juga bisa tersimpan di memori sebagai 
kenangan yang manis, lho.
“Ini disebabkan oleh kaitan unik di 
dalam otak di mana aroma, perasaan, 
memori, dan asosiasi seluruhnya 
diproses,” kata Rachel.

Namun, tahukah kamu bahwa 
pemakaian parfum yang kurang tepat 
bisa membuat wangi parfum mudah 
hilang? Ya, kesalahan pemakaian bisa 
berpengaruh pada keawetan aroma, 
meskipun parfum atau body mist yang 
kamu miliki diklaim tahan lama.Inilah 
tips yang bisa membantu wangi 
parfum awet seharian di kulit.

1.	Scrub	dan	hidrasi	kulit	 sebelum	
pakai	parfum
Hal pertama yang bisa kamu lakukan 

seperti di pergelangan tangan, lipatan 
lengan di atas siku, di area leher, di 
belakang telinga, dan di lipatan kaki 
belakang lutut.

Kulit di area-area tersebut tipis, 
sehingga suhunya lebih hangat 
dibandingkan area tubuh lainnya. 
Ketika parfum yang disemprotkan 
menghangat ,  proses persebaran 
aroma pun dimulai.

Selain itu, kamu juga disarankan 
menyemprotkan parfum di area dada 
dekat jantung. Sebab, detak jantung 
yang paling kuat terletak di area 
tersebut. Detak jantungmu bakal 
menjadi diffuser alami yang baik dan 
menyebarkan aroma parfum dengan 
maksimal.

3 . 	 J a n g a n 	 g o s o k 	 a r e a 	 y a n g	
disemprotkan	parfum

Terkadang, secara tak sadar kita 
akan menggosokkan pergelangan 
tangan yang baru disemprotkan 
parfum.  Ternyata  hal  in i  t idak 
disarankan, Ladies. 

Sebab, dilansir Mind Body Green, 
menggosok bagian tubuh yang baru 
d i s e m p r o t k a n  p a r f u m  b i s a 
menghilangkan aroma top notes 
terlalu cepat. Ini disebabkan oleh 
gesekan yang terjadi antarkulit.

Kamu bisa mengubah kebiasaan 
itu dengan menepuk-nepuk dua bagian 
pergelangan tangan ke satu sama lain. 

Gerakan tapping yang lembut tidak 
akan merusak wangi top notes pada 
parfum, sehingga tidak mengganggu 
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Tips Agar Parfum Awet 
di Kulit, Tahan Lama Seharian
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PRESIDEN Joko Widodo (Jokowi) 
secara resmi memberhentikan Budi 
Gunawan dari jabatannya sebagai 
Kepala Badan Intelijen Negara (BIN).  

Keputusan itu tertuang dalam 
Surat Presiden (Surpres) Nomor R51 
tertanggal 10 Oktober 2024 perihal 
P e r m o h o n a n  P e r t i m b a n g a n 
Pemberhentian dan Pengangkatan 
Kepala BIN. 

Selanjutnya, nama Wakil Menteri 
Pertahanan Muhammad Herindra 
d i u s u l k a n  m e n g g a n t i k a n  B u d i 
Gunawan sebagai Kepala BIN. 

Kendat i  demikian ,  menurut 
pantauan,  Budi  Gunawan tetap 
m e m b e r s a m a i  J o k o w i  s a a t 
meresmikan Amanah Youth Creative 
Hub yang digelar di Gedung Pusat 
Aneuk Muda Aceh Unggul Hebat 
(AMANAH), Kabupaten Aceh Besar, 
Selasa (15/10/2024). 

Mengenakan batik Aceh berwarna 
biru navy dengan motif tumpal atau 
segitiga yang teratur dan berulang 
s e r t a  m e m b e n t u k  s a t u  b a r i s 
horizontal  atau vertikal  secara 
simetris.

Bahkan, dalam pidatonya, Budi 
Gunawan beberapa kali memuji 
kepemimpinan Jokowi di depan 
hadirin. 

“Tepuk tangan untuk Pak Jokowi. 
Beliau adalah Presiden dengan 
approval rating terbaik di dunia 
hingga saat ini.  Saya rasa tidak 
berlebihan karena Bapak betul-betul 
telah membangun dan memeratakan 
pembangunan di Indonesia,” tutur 
Budi. 

Ke p a l a  K a n t o r  Ko m u n i k a s i 
K e p r e s i d e n a n / P r e s i d e n t i a l 
Communication Office (PCO) Hasan 
N a s b i  p u n  m e n ga t a k a n  b a hwa 
pencalonan Muhammad Herindra 
sebagai Kepala BIN lantaran calon 
presiden terpilih periode 2024—2029 
Prabowo Subianto ingin melantik 
Kepala BIN bersama kabinetnya nanti. 

“Pak Prabowo ingin melantik 
menteri-menteri dan Kepala BIN 
bersamaan, maka proses di DPR 
m e n g e n a i  p e r t i m b a n g a n 
pemberhentian dan pengangkatan 
harus dilakukan lebih awal,” ujarnya 
kepada wartawan melalui pesan teks, 
Selasa (15/10/2024). 

Oleh sebab itu, dia menjelaskan 
b a h w a  p e n g a n g k a t a n  d a n 
pemberhentian Kepala BIN berbeda 
dengan pengangkatan menteri yang 
menjadi hak prerogatif Presiden. 
Penyebabnya, Berdasarkan ketentuan 
Pasal 36 ayat (1) dan ayat (2) Undang-
Undang Nomor 17 Tahun 2011 
tentang Intelijen Negara, Kepala BIN 
diangkat dan diberhentikan oleh 
Presiden setelah mendapatkan 
pertimbangan Dewan Perwakilan 
Rakyat Republik Indonesia (DPR RI). 

Sehingga, kata Hasan, untuk dapat 
mengangkat  Kepala  BIN,  maka 

Presiden mengusulkan satu orang 
c a l o n  u n t u k  m e n d a p a t k a n 
pertimbangan DPR RI.  "Karena 
m e m a n g  b e g i t u  p ro s e d u r nya . 
Pengangkatan dan pemberhentian 
Kepala BIN berbeda prosedurnya 
d e n g a n  p e n g a n g k a t a n  d a n 
p e m b e r h e n t i a n  m e n t e r i . 
Pengangkatan dan pemberhentian 
Kepala BIN harus melewati proses 
pertimbangan di DPR," pungkas 
Hasan. 

Di sisi lain, Istana Kepresidenan 
pun juga angkat bicara dengan 
keputusan besar yang dipilih Jokowi 
j e l a n g  5  h a r i  m e m a s u k i  m a s a 
purnabakti pada 20 Oktober 2024 
mendatang. 

Koordinator Staf Khusus Presiden 
Ari Dwipayana menekankan bahwa 
J o k o w i  m e m a n g  m e m i l i k i 
kewenangan untuk mengangkat dan 
memberhentikan seseorang dari 
jabatannya, 

“Presiden memiliki kewenangan 
untuk mengangkat dan member-
h e n t i k a n  K e p a l a  B I N  s e t e l a h 
mendapatkan pertimbangan DPR RI,” 
imbuhnya. 

Lebih lanjut, Ari pun mengatakan 
bahwa Jokowi pun telah mendiskusi-
kan keputusan tersebut bersama 
dengan Prabowo Subianto. “Terkait 
proses pemberhentian dan pen-
calonan Kepala BIN telah dibicarakan/ 
didiskusikan dengan Presiden 
Terpilih,” tandas Ari. 

Harus	Diuji	DPR	Dulu
DPR RI telah menerima surat 

Presiden Jokowi terkait pember-
hentian dan pengangkatan Kepala 
Badan Intelijen Negara (BIN). Tim 
yang terdiri atas anggota DPR RI 
dibentuk hari ini untuk pemilihan 
Kepala BIN.

Hal tersebut disampaikan Ketua 
DPR RI Puan Maharani pada rapat 
p a r i p u r n a  k e t i g a ,  S e l a s a 
(15/10/2024).  Puan menyebut 
surpres diterima pada 10 Oktober 
2024.

"DPR RI telah menerima Surat 
Presiden RI Nomor R 51 tanggal 10 
Oktober 2024 perihal permohonan 
pertimbangan pemberhentian dan 
pengangkatan Kepala Badan Intelijen 
Negara atau BIN selanjutnya surat 
tersebut telah dibahas dalam rapat 
konsultasi pimpinan DPR RI dan 
pimpinan fraksi-fraksi DPR RI tanggal 
14 Oktober 2024," kata Puan di dalam 
rapat.

Lantaran AKD belum terbentuk 
secara resmi, DPR RI membentuk tim 
untuk membahas pengangkatan 
Kepala BIN yang baru. DPR pun 
menentukan komposisi tim untuk 
m e l a ku k a n  u j i  ke p a t u t a n  d a n 
kelayakan calon Kepala BIN.

"Dan mengingat AKD belum 
t e r b e n t u k  m a k a  b e r d a s a r k a n 
ketentuan pasal 111 dan pasal 112 
peraturan DPR RI nomor 1 Tahun 
2020 tentang tata tertib maka rapat 

konsultasi memutuskan membentuk 
tim yang dipimpin oleh pimpinan DPR 
ya n g  m e m p u nya i  t u g a s  u n t u k 
m e m b a h a s  p e r t i m b a n g a n  a t a s 
pemberhentian dan pengangkatan 
calon kepala BIN untuk selanjutnya 
dilaporkan pada rapat paripurna 
t e r d e k a t  d e n g a n  k o m p o s i s i 
keanggotaan," tambah Puan.

Diketahui, DPR RI akan menggelar 
uji kelayakan dan kepatutan (fit and 
proper test) calon Kepala Badan 
I n t e l i j e n  N e g a r a  ( B I N )  u n t u k 
menggantikan Budi Gunawan (BG). 
Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad 
mengatakan fit and proper test akan 
dilakukan pada pekan ini.

"(Fit and proper test calon Kepala 
BIN) hari Rabu," kata Dasco saat di 
kediaman Prabowo Subianto di 
Jakarta Selatan, Senin (14/10).

D a s c o  m e n j e l a s k a n  p r o s e s 
pelaksanaan fit and proper test itu 
mengingat jajaran anggota alat 
kelengkapan Dewan (AKD) di komisi-
komisi belum terbentuk saat ini. 
Menurutnya, pimpinan DPR bersama 
pimpinan fraksi-fraksi di DPR yang 
akan melakukan fit and proper test 
tersebut.

" S u d a h  d i p u t u s i n  d i  r a p a t 
konsultasi dan (fit and proper test) 
dilakukan oleh pimpinan DPR dan 
pimpinan fraksi," kata dia.

Wakil Ketua MPR RI dari partai 
PDI-Perjuangan Bambang Wuryanto 
alias Bambang Pacul memastikan 
pergantian Kepala BIN dilakukan 
setelah Prabowo dilantik.

“Pergantian i tu  setelah Pak 
Presiden dan wapres terpilih dilantik, 
baru sah melakukan pergantian,” kata 
Pacul saat ditemui di kompleks 
parlemen, Selasa (15/10/2024).

Pacul tidak ingin berkomentar 
banyak terkait Surpres Presiden soal 
pergantian Kepala BIN yang sudah 
diterima oleh DPR RI pekan lalu.

“Kita bicara kewenangan aja, bos. 
Kewenangan, kewenangan orang kan 
gitu yo, Bambang Pacul juga punya 
kewenangan,” tuturnya,

Dugaan	untuk	Serang	PDIP
Terkait hal itu, pemerhati sosial 

politik, Jhon Sitorus, menyampaikan 
t a n g g a p a n nya . P r i a  ya n g  t u r u t 
membantu memenangkan Jokowi di 
media sosial selama 2 periode ini 
menilai, pencopotan tersebut adalah 
manuver Jokowi untuk menghabisi 
PDIP.

"Gila, H-5 menjelang lengser masih 
b e r m a n u v e r.  B e n a r 2  J o k o w i 
menghabisi PDIP, agar jangan sampai 
Prabowo punya beban andai tidak jadi 
bertemu dengan Bu Mega. Apakah 
Herindra akan jadi kepala BIN paling 
singkat?" tanya Jhon, dikutip dari akun 
pribadinya di X, @JhonSitorus_18, 
Selasa (15/10/2024).

Hal senada juga disampaikan 
pengamat politik sekaligus Direktur 
Eksekutif Indonesia Political Opinion 
(IPO), Dedi Kurnia.

Dia mengatakan, pencopotan Budi 
Gunawan merupakan upaya Jokowi 
untuk memotong PDIP dengan 
P r a b o w o  d i  t e n g a h  r e n c a n a 
p e r t e m u a n  M e g a w a t i  d e n g a n 
Prabowo.

“Jokowi enggak mau PDIP masuk 
ke kabinet Prabowo karena takut 
kehilangan pamor. Sebab Prabowo 
p a s t i  l e b i h  m e n d e n g a r  P D I P 
ketimbang Jokowi,” ujar Dedi Kurnia, 
dilansir dari Sindo.

Sejauh ini, lanjut Dedi, calon 
menteri kabinet yang dipanggil 
Prabowo adalah orang-orang yang 
loyal kepada Jokowi. Meski begitu, 
segala kemungkinan bisa berubah 
mengingat pelantikan para menteri 
tersebut belum dilakukan.

Pendapat berbeda disampaikan 
pengamat militer dari Institute for 
Security and Strategic Studies (ISESS) 
Khairul Fahmi. Dia memandang 
p e n u n j u k a n  W a k i l  M e n t e r i 
Pertahanan (Wamenhan) M. Herindra 
sebagai Kepala Badan Intelijen Negara 
(BIN) adalah harapan baru. 

"Penunjukan Letjen TNI (Purn.) M. 
Herindra sebagai Kepala Badan 
Intelijen Negara (BIN) membawa 
harapan baru bagi lembaga intelijen 
ini, terutama di tengah tantangan 
keamanan yang semakin kompleks," 
kata Khairul , Selasa (15/10/2024). 

Khairul berpendapat, Herindra 
memiliki kombinasi pengalaman 
militer operasional dan kebijakan 
strategis yang solid. Sebab, Herindra 
berlatarbelakang sebagai mantan 
Komandan Jenderal Kopassus (Danjen 
Ko p a s s u s )  d a n  Wa k i l  M e n t e r i 
P e r t a h a n a n .  ( w i d ,  a n t ,  i s t , 
kum,rls/dya)
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Lanjutan	dari	Hal	1...

Tanda	Jasa
Bintang Dharma, Bintang Yudha 

Dharma Pratama, Bintang Kartika 

Eka Paksi Pratama, Bintang Yudha 

Dharma Nararya, Bintang Kartika 

Eka Paksi Nararya,Royal Order of 

Sahametrei (Knight) (Kamboja), 

Satya Lencana Dharma Bantala, 

Satya Lencana Kesetiaan XXIV, 

Satya Lencana Kesetiaan XVI, 

Satya Lencana Kesetiaan VIII, 

Satya Lencana GOMIX, Satya 

Lencana Dharma Nusa, Satya 

Lencana Seroja dan lainnya.

Brevet
Brevet Infanteri, Brevet Komando 

Kopassus, Brevet Freefall, Brevet 

Jump Master,  Brevet Gultor, 

Brevet Singapore Army, Brevet 

Parachutist Thailand, Brevet 

Bhayangkara Bahari, dan Brevet 

Cakra Kostrad (2019).
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TEL	 AVIV - Perdana Menteri (PM) 
Israel Benjamin Netanyahu dievakuasi 
ke tempat aman saat sirene peringatan 
serangan udara meraung-raung ketika 
dia mengunjungi sebuah rumah sakit 
di wilayah utara negara tersebut. 
Insiden ini terjadi saat Netanyahu 
menjenguk tentara Israel yang luka-
luka akibat serangan drone Hizbullah.

K e t i k a  s i r e n e  y a n g  m e m -
peringatkan serangan roket dari 
Lebanon berbunyi, seperti dilansir 
A n a d o l u  A g e n c y ,  S e l a s a 
(15/10/2024), Netanyahu sedang 
berada di Rumah Sakit Hillel Yaffe di 
kota Hadera, Israel bagian utara, untuk 
menjenguk tentara-tentara Israel yang 
dirawat akibat luka-luka imbas 
serangan drone Hizbullah.

Sedikitnya empat tentara Israel 
tewas dan puluhan tentara lainnya 
luka-luka akibat serangan drone 
Hizbullah pada Minggu (13/10) waktu 
setempat.

Detelah sirene berbunyi pada 
Senin (14/10) malam, menurut 
laporan televisi  lokal KAN, tim 
pengamanan kemudian mengevakuasi 
Netanyahu ke area rumah sakit yang 
dibentengi.

"Ketika Netanyahu berada di 
rumah sakit, sirene berbunyi, yang 
mendorong para pengawalnya segera 
mengevakuasi dia ke area yang 
dibentengi, di tengah situasi tegang 
dan waspada," sebut laporan Israel 
Broadcasting Corporation, tanpa 
menjelaskan lebih lanjut.

Laporan KAN menyebut 41 tentara 
Israel mengalami luka-luka akibat 
serangan drone Hizbullah dan kini 
sedang dirawat di rumah sakit yang 
ada di wilayah Israel bagian utara 
tersebut. Enam tentara di antaranya 
disebut dalam kondisi serius di rumah 
sakit.

Usai serangan drone Hizbullah, 
Israel  terutama Netanyahu dan 
Menteri Pertahanan (Menhan) Yoav 

Gallant bersumpah akan membalas 
Hizbullah atas serangan itu.

D i k e t a h u i  M i l i t e r  I s r a e l 
dikabarkan mulai kehabisan senjata 
untuk melanjutkan perangnya di 
Timur Tengah menyusul saling serang 
Tel Aviv dengan milisi Hizbullah di 
Lebanon dan agresi brutalnya yang 
masih berlangsung di Jalur Gaza, 
Palestina.

Financial Times melaporkan Israel 
belakangan mulai "kekurangan" rudal 
p e r t a h a n a n  u d a r a  s e h i n g g a 
pemerintah saat ini dikabarkan tengah 
meminta bantuan dari Amerika 
Serikat.

"Kendala pasokan [dan tuntutan 
perang telah membuat militer Israel] 
mengandalkan AS untuk mengisi celah 
dalam perisai pelindung," lapor 
Financial Times seperti dikutip Al 
Jazeera.

Perang Israel di Timur Tengah 
belakangan semakin panas, terutama 
pasca Iran meluncurkan serangan 
rudal balistik dan hipersonik pada 1 
Oktober lalu.Iran mengeklaim 90 
p e r s e n  s e r a n g a n n y a  b e r h a s i l 
mengenai target sasaran. Sementara 
Israel mengeklaim serangan Iran 
sebagian besar berhasil dicegat.

Pa s c a  s e ra n ga n  I ra n ,  I s ra e l 
menyatakan bakal melancarkan 
serangan balasan ke Iran. Sejumlah 
pihak pun menduga serangan balasan 
tersebut akan menyasar fasilitas 
minyak bahkan nuklir Teheran.

Negara-negara lantas was-was dan 
mulai mendesak embargo senjata 
terhadap Israel guna mencegah 
eskalasi konflik. Prancis adalah salah 
s a t u  n e ga ra  ya n g  m e nye r u ka n 
embargo senjata ke Israel.

Meski begitu, dalam beberapa hari 
terakhir, AS mengumumkan pihaknya 
sedang mengerahkan sistem anti-
rudal THAAD ke Israel. Pengerahan itu 
dilakukan sebagai bentuk dukungan 
nyata Washington terhadap Zionis.

Jokowi	Kutuk	Serangan	Israel
Terpisah, Presiden Indonesia Joko 

Widodo mengutuk keras serangan 
Israel terhadap yang masih terus 
terjadi terhadap Gaza, Lebanon hingga 
terakhir ke pasukan perdamaian 
sementara PBB United Nations 
Interim Force in Lebanon (UNIFIL).

" I n d o n e s i a  m e n g u t u k  ke ra s 
serangan Israel baik ke Gaza, Lebanon 
dan yang terakhir  ke  Uni f i l  d i 
Lebanon," kata Presiden Jokowi, di 
Aceh Besar, Selasa. Pernyataan itu 
disampaikan Presiden Jokowi saat 
diwawancarai usai meresmikan gedung 
Anak Muda Aceh Unggul Hebat (Amanah) 
di komplek Kawasan Industri Aceh 
(KIA) Ladong, Aceh Besar.

Dirinya menegaskan, pasukan 
perdamaian di Lebanon tidak boleh 
ikut diserang, karena itu dirinya 
sangat mengecam aksi serangan 
tersebut.

"Mengutuk keras, nggak boleh itu 
yang namanya pasukan perdamaian 
ikut-ikutan diserang. Ada yang luka-
luka lagi," ujar Jokowi. Sebagai infor-
masi, pekan lalu, empat anggota per-
damaian UNIFIL terluka akibat 
serangan Israel di pos mereka di 
Lebanon selatan.

Panglima	Militer	Israel	
Tewas	Dibom	

Kepala Staf Pasukan Pertahanan 
Israel (IDF) Letnan Jenderal Herzi Halevi 
dilaporkan tewas dalam serangan 
Hizbullah. Berita soal kematian Halevi 
telah beredar luas di seluruh media 
sosial setelah serangan pesawat 
nirawak (drone) yang menghantam 
Israel di dekat wilayah Binyamina 
pada Minggu malam. Berita ini pun 
menjadi tren di platform X. Tak sedikit 
akun dengan banyak pengikut mulai 
membagikan teori mereka tentang 
kematian Halevi.

Salah satunya Anastasia Maria 
Loupis,  tokoh media sosial ter-

verifikasi dengan lebih dari satu juta 
pengikut. Ia memposting bahwa 
kematian Halevi telah dikonfirmasi.

"Laporan awal mengonfirmasi 
pembunuhan Kepala Staf Angkatan 
Darat Israel, Herzi Halevi," tulis Loupis 
dan membagikan foto kepala staf IDF 
t e r s e b u t ,  d i k u t i p  S e l a s a 
(15/10/2024). Komentator Amerika 
Jackson Hinkle juga mengunggah di X 
b a h w a  H a l e v i  d i b u n u h  m e s k i 
menyebut  laporan yang  belum 
dikonfirmasi. Hinkle menambahkan 
bahwa pembunuhan Halevi dilakukan 
melalui penggunaan "drone friber-
optic canggih."

Meski begitu, media Israel, The 
Jerusalem Post membantah kematian 
Halevi.  Laman itu menyebutnya 
palsu.(rtr, Jer, ist/dya)

Israel 'Ngemis' Rudal ke AS, 

Netanyahu Dievakuasi saat Serangan Udara Terjadi

4 SENJATA 
ISRAEL DARI AS

Israel memiliki F-351 Adir, varian dari 

pesawat tempur siluman F-35 

Lightning II yang dikembangkan oleh 

Lockheed Martin AS.

JET TEMPUR SILUMAN F-35

Israel mengoperasikan berbagai 

varian dari pesawat tempur F-15 dan 

F-16 yang dikembangkan oleh Boeing 

dan Lockheed Martin.

JET TEMPUR F-15 DAN F-16

Rudal anti-tank dan anti-kendaraan 

yang dikembangkan oleh Lockheed 

Martin dan digunakan dalam berbagai 

platform, termasuk helikopter serang.

RUDAL AGM-114 HELLFIRE

Israel mengoperasikan Joint Direct 

Attack Munition (JDAM) pasokan dari 

ASsebagai bagian dari bantuan militer 

dan kerja sama pertahanan yang lebih

BOM JDAM

Satu	orang	tewas	setelah	bom	meledak	di	Tel	Aviv.	(	rtr)


